

鶴が丘1丁目町内会 会報154号

鶴が丘ライフ

R6.4.18 撮影

Tsurugaoka Life



表紙写真について

花壇の再生が上手く行ったことで今年の春も花盛りとなりました。花の種類も多く、花壇の中を回りながら楽しんでいただけます。全部の花が良かつたのですが特に「チューリップ」が見事でした。（散策コースを3ページに掲載しています）

掲載内容

- ・2024年度町内活動に当たって(町内会長より)
- ・2024年度定例総会の報告
- ・2024年度行事予定
- ・役員・班長連絡会の開催について

最近の地域情報1

- ・七北田川クリーン運動へ参加

- ・「みどり」のひろばで遊びましょう」を開催
- ・鶴が丘一丁目“散策”ロード紹介

最近の地域情報2

- ・花壇づくり活動だより
- ・菜園づくり活動だより

○編集後記



2024年度町内会活動に当たって(町内会長より)



今年は、改裝されたコミュニティ・センターで定例総会が開催できました。代議員の方が多数ご出席いただき、昨年度の事業報告と今年度の事業計画についてご承認いただきました。今年度はこの計画に基づき町内行事を順次開催し、皆様方との親睦と住み良い地域づくりに努めてまいりたいと思います。鶴が丘団地も開発以来半世紀近い年月が経ち、今日様々な課題もありますが、町内にお住いの約1200世帯・3000人に及ぶ大勢の方々のお力添えをいただき町内全体で取り組んでいきたいと思います。一年を通じた町内会活動にお一人お一人のご理解とご協力をどうぞ宜しくお願ひいたします。

(町内会長 森本 修)

2024年度定例総会の報告

今年度の定例総会は、鶴が丘コミュニティセンターで代議員総数67名に対して55名(内委任状25名)出席で開催され、提案通り承認されました。

【議決内容】代議員数(全67名)

第一号議案 2023年度事業報告

承認 55名

第二号議案 2023年度収支決算報告書

承認 55名

第三号議案 2024年度事業計画(案)

承認 55名

第四号議案 2024年度収支予算(案)

承認 55名

第五号議案 2024年度役員選任

承認 55名

【議決結果】

地区長・班長連絡会の開催について

4月21(日) 今年度のスタートに当たり新班長に業務内容を説明する「地区長・班長連絡会」をコミュニティセンターで開催しました。一年間よろしくお願い致します。



2024年度行事予定

日 程		行 事 予 定
4月21日 (日)		地区長・班長連絡会
5月29日 (水)		ゴミ集積所点検
5月29日 (水)		公園草刈り
6月 9日 (日)		七北田川クリーン運動
6月 9日 (日)		緑地草集め、親子孫遊び
6月16日 (日)		一斉清掃、春の植栽
6月中		ゴミ集積所補修
7月中		仙台市による公園草刈り
7月28日 (日)		夏の交流祭説明会
8月3日 (土)		夏の交流祭
8月25日 (日)		一斉清掃
9月15日 (日)		避難所運営訓練（鶴小）
9月16日 (月)		敬老祝い（敬老の日）
9月29日 (日)		秋の交流祭説明会
9月29日 (日)		公園緑地草集め
9月中		ゴミ集積所点検
10月6日 (日)		秋の交流祭
10月20日 (日)		一斉清掃、秋の植栽
10月中		ゴミ集積所補修
11月24日 (日)		文化イベント
11月24日 (日)		落ち葉清掃
1月14日 (火)		熊野神社どんど祭
4月13日 (日)		2025年度定例総会

最近の地域情報1

七北田川クリーン運動へ参加

6月9日七北田川クリーン運動が泉区町づくり推進会の主催で開催されました。当町内会は第四会場免許センター東側河川敷に6名参加し清掃活動を行いました。



「みどり」のひろばで遊びましょう」を開催

6月9日オープンギャラリーにて、事前に環境協力会の皆さんによる草刈りの後、町内の子ども達、東北学院大学学生さん、役員等で草集めを行いました。その後きれいになった緑地で皆でゲーム等で遊び楽しい時間を過ごすことが出来ました！いい汗かきましたね！ご協力ありがとうございました！



鶴が丘一丁目“散策”ロードの紹介

町づくり活動として花壇づくりと菜園づくりを広げております。
ちょっと足を延ばして散策してみませんか？

一丁目公園近くの遊歩道に沿って、地域の方のガーデニングで、季節の花々が咲き誇り、野菜達も立派に成長し、目を楽しませてくれます。身近な環境を使った手づくりの温かさも感じます。



最近の地域情報2

花壇づくり活動

今年度の春の植栽活動は、6月16日（日）の一斉清掃と共に3つの公園と南集会所で行われました。皆でお花の配置等を考えながら植えました。散歩がてらに是非眺めてみてください。

一丁目公園



一丁目南公園



松木沢公園



菜園づくり活動

今年度も、子ども達と一緒に玉ねぎ・いんげん・じゃが芋・なす・里芋・さつま芋・枝豆・スイカ・きゅうりを育てています。6月には玉ねぎ収穫、現在もなす・きゅうりの収穫中です。7月にはじゃが芋の収穫もありますので、活動メンバーに声を掛け、一緒に楽しみましょう！



6月9日たまねぎの収穫



編集後記

鶴が丘に住み長くなりますが、沢山の新たな発見があり、皆さんのが集結力？！には感動しました。初めての会報担当で大変戸惑い、季節も変わりましたが地域散策がとても好きになりました。地域コミュニティの一助となりますよう皆さんの参加をお待ちしております。

(Anne)

4月からボランティア活動を通して鶴が丘町内会の皆さんと関わさせていただきました。今回、会報の編集に少し携わらせていただいたことでこれまでを振り返りつつ、今後の活動への期待も膨らみました。これからも地域の皆さんとの交流を深められれば幸いです。

(東北学院大学地域総合学部・Mei & Rin)

ホームページQR

